

Vielseitige Werkschau von 15 Künstlern

Im Schweizer Rehmann-Museum wird am Samstag die Ausstellung „Regio-Art-Skulptur“ eröffnet

VON UNSERER MITARBEITERIN
CHARLOTTE FRÖSE

LAUFENBURG/SCHWEIZ. Im Laufener Rehmann-Museum wird am Samstag, 5. Februar, die Ausstellung „Regio-Art-Skulptur 2011“ eröffnet. Die Schau gibt einen Einblick in das grenzüberschreitende und regionale Kunstschaffen, von 15 Künstlern, die vor allem in den Bereichen der Skulptur und der Objektkunst arbeiten. Zu sehen ist die Ausstellung im zehnten Jubiläumsjahr des Schweizer Museums bis Sonntag, 29. Mai.

Zu entdecken gibt es in der vielseitigen und spannenden Werkschau Arbeiten aus Stein, Objekte aus Holz und Glas, Plastiken aus Holz, Werke aus Corton-Stahl und Eisen sowie direkt vor Ort entwickelte Installationen. Die Kuratorin der Ausstellung, Cornelia Ackermann, betonte vor der Presse: „Es war eine spannende Aufgabe, die Ausstellung zu schaffen und die sehr unterschiedlichen Kunstwerke in Beziehung zueinander zu stellen.“ Und das ist ihr fraglos gelungen.

Die ausstellenden Künstler wurden von einer Jury ausgewählt

Die 15 ausstellenden Künstler wurden aus mehr als 40 eingereichten Dossiers von einer Jury ausgesucht. Die Jurymitglieder waren Annamira Jochim, Meggen/Schweiz, der Künstler Roland Herzog, Zürich, und der Kulturreferent des Landratsamts Waldshut, Jürgen Glocker. Von der deutschen Seite stellen die Künstler Ekkehard Altenburger, Josef Briechle, Mechthild Ehmann, Ruth Loibl, Bernd R. Salfner und Patricia Thoma aus, aus der Schweiz sind Ruth Berger, Iris Hutegger, Barbarella Maier, Beat Mazzotti, Ueli Sager, Daniel Strübi, Behrouz Varghaiyan, Daniel Waldner und Gillian White vertreten. Unterstützt wird die Ausstellung von der Stiftung pro Fricktal.

Die Ausstellung, die in ihrer Art erstmalig erfolgt, ist ein Teil des Programms im Jubiläumsjahr des Rehmann-Museums. Damit und mit den noch folgenden Aktionen will das Museum nicht nur Rückschau halten, sondern auch nach vorne blicken, wie Regula Laux erklärte.

Bei der Vernissage am Samstag, 18 Uhr, werden etliche der Künstler anwesend sein. Zur Einführung spricht Jurymitglied Annamira Jochim. Das Duo Violakkord mit Gino Suter und Geni Hüsler umrahmt den Anlass musikalisch. Im Anschluss gibt es im Alten Zeughaus in der Laufener Altstadt ein gemeinsames Suppe essen. Am Sonntag, 13. März, 14 Uhr, wird ein Rundgang mit den Künstlern und

Künstlerinnen durch die Ausstellung angeboten. Die Schau endet am Sonntag, 29. Mai, mit der Finissage und einer Lesung von Barbarella Maier. Im Kunstschau-Fenster Nummer 7 zeigt der Schweizer Künstler Gianin Conrad parallel seine experimentellen Installationen.

Regio-Art-Skulptur 2011: Die Ausstellung wird am Samstag, 5. Februar, 18 Uhr, im Rehmann-Museum eröffnet und ist bis Sonntag, 29. Mai, zu sehen. Die Öffnungszeiten: Mittwoch, Samstag und Sonntag, jeweils von 14 bis 17 Uhr.

Infos im Internet unter
www.rehmann-museum.ch



„Regio-Art-Skulptur“: Das Laufener Rehmann-Museum zeigt in der neuen Ausstellung Werke von 15 Künstlern. Von links: die Künstler Iris Hutegger und Daniel Waldner mit Kuratorin Cornelia Ackermann und Gillian White rund um eine Arbeit von Patricia Thoma. Die vielfältige Werkschau wird am kommenden Samstag eröffnet.

FOTO: CHARLOTTE FRÖSE

Badische Zeitung 3.2.11